## Analiza el Partido Popular exigencias de Ciudadanos



Madrid, 17 ago (RHC) El presidente del Gobierno español en funciones, Mariano Rajoy, somete hoy a la votación del conservador Partido Popular (PP) las exigencias propuestas por el centroderechista Ciudadanos (C"s) para apoyar su reelección.

La cúpula del PP debatirá este miércoles las seis condiciones planteadas por el líder de C's, Albert Rivera, a cambio de respaldar la permanencia en el gubernamental Palacio de la Moncloa del también máximo dirigente de los populares.

En un sorpresivo giro, el titular de Ciudadanos -cuarta fuerza parlamentaria con 32 diputados- abrió hace una semana la posibilidad de respaldar una investidura de Rajoy a la jefatura del Ejecutivo para acabar con casi ocho meses de bloqueo institucional en España.

Tras comprometerse en campaña a no facilitar la continuidad del gobernante saliente, el controvertido político, que se define como liberal, dijo estar dispuesto a cambiar su abstención por un voto afirmativo para permitir un nuevo mandato del conservador.

No obstante, supeditó ese radical viraje a que Rajoy acepte seis condiciones de su agrupación, entre las que citó la aprobación de una nueva ley electoral, eliminar los aforamientos y acabar con los indultos por corrupción política.

También le reclamó limitar los mandatos presidenciales a ocho años o dos legislaturas, la expulsión inmediata de cualquier cargo público imputado por corrupción y crear una comisión parlamentaria para investigar la presunta financiación ilegal del PP.

Si aceptan estas propuestas y ponen 'fecha y hora' para la sesión de investidura 'todo está abierto', subrayó entonces Rivera, quien el domingo redobló su presión sobre el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) para que permita con su abstención un gobierno en minoría de los populares.

El voto de los socialdemócratas, con 85 escaños en el Congreso de los Diputados, es crucial para la gobernabilidad, teniendo en cuenta que la suma de las bancas de PP (137) y C's (32) se queda a siete votos de la mayoría absoluta en la Cámara baja de 350 representantes.

Sin embargo, el secretario general de los socialistas manifestó de manera reiterada que votará en contra de la reelección de Rajoy, pese a las continuas presiones desde dentro y fuera de su propio partido para que reconsidere su postura.

En un artículo publicado este domingo en el diario El País, Rivera pidió al PSOE que encabece junto a C's una oposición 'responsable y no populista', en obvia alusión a la tercera fuerza política en el Congreso, la coalición de izquierda Unidos Podemos, con 71 asientos.

Pero hasta el momento recibió la callada por respuesta de Sánchez, quien desde las elecciones del 26 de junio pasado asumió un perfil bajo y rechazó, a través de sus más cercanos colaboradores, que el PP o Ciudadanos intenten marcarle la agenda al principal partido de la oposición.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103014-analiza-el-partido-popular-exigencias-de-ciudadanos



Radio Habana Cuba